

きよく学びよく遊ぶ

校長室だより NO.2 平成30年4月24日 豊橋市立牟呂小学校

授業参観・学年懇談会・PTA総会 ありがとうございました

4月20日(金)は、お忙しい中、授業参観、学年懇談会、その後のPTA総会にご出席いただき、ありがとうございました。非常に多くの方が授業を参観していただき、感謝しております。

学校は、人との関わりが求められる、子どもにとって社 会性を育む場です。上手に対応できる子も、少し時間のか



かる子もいます。お子様の学校生活をご覧になられ、気になることがありましたら、 気軽に担任にご連絡をいただければと思います。

また、PTA総会でも、平成29年度の牟呂小学校PTAの活動報告と、平成30年度の活動計画へのご理解をいただき、ありがとうございます。今後も、ご家庭と学校とが信頼関係を結びながら、子どもたちの健やかな成長を見守っていきたいと思います。よろしくお願いします。

総会では、次のことをお伝えさせていただきました。

- ・朝の登校時に通学路を一部変更しました。(4月20日に配付した案内をご覧ください)
- ・30 年度、31 年度、5,6年生の外国語活動(英会話)が年間 1 5 時間増えます。 ⇒これまでの 35 時間から 50 時間となります。
- ・道徳が教科になります。(豊かな人間性を身につけるため、子どもたちが、考え、話し合う授業をすすめます)
- ・暴風・暴風雪警報による休校の措置が変更しました。(朝6時の時点で警報が出ていたら休校)
- ・卒業式の「袴」は自粛をお願いします。

相手を思いやる「あいさつ」が響く牟呂小に

朝、けやき門で子どもたちを迎えていると、「おはようございます」と、とても気持ちのよいあいさつをしてくれる子たちが多くいます。5年生や6年生の通学班の班長さんがしっかりあいさつのできる班は、下級生もきちんとあいさつができます。「範を示す」とはこのことだと思います。

あいさつは、きまりでするものではありません。「おはようございます」には「お早いですね。ご機嫌はいかがですか。」、「こんにちは」には、「今日は、良い天気ですね。元気に頑張っていますか。」、「こんばんは」には「今晩は、ちょっと寒いですけど、お体気をつけてください。」のように、相手への思いやりの気持ちが続く言葉です。挨拶ができて、相手を思いやることのできる子どもたちに育ってほしいものです。

ホームページをご覧ください

5月1日、牟呂小ホームページをリニューアルします。 「学校日記」という項目をクリックすると、月ごとに学校や 子どもたちの様子が掲載されています。また、年間行事予定 やななより、な知らせ等も掲載しておりますので、ボル閲覧



やおたより、お知らせ等も掲載しておりますので、ぜひ閲覧してください。

※学校のホームページのURLは、http://www.toyohashi-c.ed.jp/muro-e/ です。